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Bioggio, 30.06.2014

Al Lodevole

MUNICIPIO DI BIOGGIO

6934 Bioggio

Oggetto:

Gruppo di accompagnamento per il centro multifunzionale Ciosso Soldati

Egregio Signor Sindaco, Signori Municipali,

prendiamo atto del vostro scritto in data 22 maggio, dove si invitano tutti i gruppi a proporre 
un candidato per il sopraccitato gruppo.

Con il messaggio municipale 2014-07 concernente la richiesta di un credito pari a fr. 
1'020'000.- IVA inclusa, per la progettazione di massima e progettazione definitiva del centro 
multifunzionale Ciosso Soldati, approvato nella seduta del CC del 19 maggio scorso, il 
Municipio ha comunicato di aver deciso di approvare e accettare un gruppo di 
accompagnamento formato da membri del CC.  Un esponente per ogni gruppo politico. Il CC 
non ha votato sulla creazione di questo gruppo.

Prima di entrare nel merito delle nostre osservazioni, ribadiamo con fermezza il nostro 
sostegno alla realizzazione di questo progetto. L’esistenza o meno di questo gruppo di 
accompagnamento riteniamo, non sia determinante per il proseguimento dei lavori.

Nei giorni seguenti l’approvazione del messaggio abbiamo riconsiderato tutte le indicazioni e 
il modo di gestire questo progetto e quanto è stato deciso dal  Municipio in ambito di 
coinvolgimento e responsabilità nei confronti dei diversi rappresentanti eletti e non possiamo 
condividerlo per i seguenti punti:

- considerato il nostro regolamento comunale, la nomina di una commissione speciale 
spetta al consiglio comunale come previsto dall’articolo 36 ROC;

- vista l’importanza dell’opera, sia in fatto d’investimento finanziario che come 
comparto edilizio posizionato all’entrata del paese,  la decisione del municipio di 
creare un gruppo senza alcuna decisione  approvata in sede di CC, non ha un 
mandato legislativo definito chiaramente;



- come indicato nel messaggio sopraccitato  riteniamo una chiara mancanza di 
collaborazione e collegialità all’interno del municipio il non aver coinvolto il capo 
dicastero della socialità nella direzione di progetto, considerato che più della metà dei 
mc da realizzare è destinato a fini sociali. Questo aspetto l’abbiamo fatto osservare in 
seduta del CC del 19.05.2014.

Per questi motivi riteniamo che questo gruppo di accompagnamento non abbia un gran 
senso di essere in quanto le decisioni sono di unica competenza del Municipio. Le eventuali 
problematiche, dovranno essere discusse secondo i dispositivi di legge e dalle apposite  
Commissioni già esistenti (gestione, edilizia o PR.).

In tal senso crediamo che sarebbe più opportuno e costruttivo informare direttamente le 
diverse Commissioni o, meglio ancora, il CC, a scadenze regolari, sull’evolversi del progetto 
dapprima e dei lavori in seguito. 

Non escludiamo nemmeno la possibilità che il CC. nomini una commissione speciale.

Per quanto sopra esposto comunichiamo quindi che non riteniamo opportuno aderire a 
questo gruppo di accompagnamento e invitiamo il Municipio a rivedere le proprie posizioni, 
considerando le nostre osservazioni e proposte.

Con la massima stima

Il Presidente USI: Il Capogruppo USI:

Piero Conconi Ivan Fior

Copia per conoscenza:

- a tutti i Consiglieri Comunali.


